

PlantaDoce.

ADN

David Beckham se adentra en el mercado del cannabis medicinal

El exfutbolista del Real Madrid ha invertido, mediante su fondo DB Ventures, en Cellular Goods. La compañía confía en captar veinte millones de libras con su salto al parqué.

PlantaDoce
4 feb 2021 - 12:25



David Beckham, un nuevo *player* en el sector de la salud. El exfutbolista del Real Madrid ha invertido, mediante su fondo DB Ventures, en Cellular Goods. **Esta empresa londinense está especializada en el cuidado de la piel y la recuperación deportiva a través de cannabinoides sintéticos.**

Se trata de la primera compañía del sector en debutar en Reino Unido porque la Autoridad de Conducta Financiera (FCA, por sus siglas en inglés) del país levantó el veto a este tipo de empresas. En 2020 este organismo permitió que los fabricantes de productos de cannabis con fines medicinales pudieran desembarcar en los mercados.

Cellular Goods confía además en dar el salto a la Bolsa de Londres y captar veinte millones de libras (22,6 millones de euros). Alexis Abraham, consejero delegado de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/david-beckham-se-adentra-en-el-mercado-del-cannabis-medicinal>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Cellular Goods, ha destacado que “en los últimos años ha habido un crecimiento a gran escala y una mayor conciencia de la importancia del bienestar y el cuidado personal y creemos que los cannabinoides serán los reyes de los ingredientes del bienestar”, según recoge *La Información*.

David Beckham ha invertido en la primera compañía del país en debutar en este sector

El pasado diciembre, la Comisión de Estupefacientes de Naciones Unidas (CND, por sus siglas en inglés) adoptó una serie de decisiones sobre la fiscalización internacional del cannabis y las sustancias relacionadas con esta sustancia con fines medicinales. El ente decidió retirarla de la Lista IV de la Convención sobre drogas de 1961, la categoría de las drogas más peligrosas, donde figuraba junto a opiáceos peligrosos y altamente adictivos como la heroína.

Por otro lado, se calcula que en 2026 el cannabis medicinal llegará a mover **50.000 millones de euros en todo el mundo**, según un estudio de los analistas de Cowen&Co, un banco de inversión. La investigación también aporta datos sobre España, tasando el volumen de negocio en 5.000 millones de euros para ese mismo año, es decir, abarcaría un 10% del mercado global.